



พระเจ้าทรง ปลอบโยนเรา

(プラチャオソーンプロー
プヨーンラオ)“神様は私
たちを慰めてくださいます”

国外宣教のためにお祈りとご支援をありがとうございます。タイは5か月におよび長い雨季が終わり、乾季に入ろうとしています。湿気の伴う厳しい暑さや激しいスコールもいつかはおさまるように、猛威をふるっている新型コロナウイルスの影響も主の憐れみにより改善されていくことを信じて祈り続けています。地が雨によって潤されるように、タイの人々の心も主のみことばによって慰めを受け、潤されていきますように。タイにおける福音宣教の働きがコロナ禍の中であってなお強められ、前進していきますようにお祈りをお願いいたします。



■家族構成

河野晃(アキラ)

美千代(ミチヨ)

愛友(マナト、8歳)

愛絆(アキ、6歳)

愛恵(アイ、3歳)

Contact Us:

email:

akirawwdj@yahoo.co.jp

address:

Bangkok Grace
International School
79/3-12 Ladphrao Soi
112, Wangthonglang,
Bangkok 10310,
Thailand

「これこそ悩みのときの私の慰め。まことに、あなたのみことばは私を生かします。」
詩篇119:50

■教会学校の再開

3月から中断していた教会学校を再開することができました。今は個別に訪問を続け励ましてきた子どもたちが70名ほど集い共に礼拝を捧げています。8月にはコロナ禍の中にあつた主の恵みを子どもたちが礼拝で証しをし、9月にはスポーツ大会を開催して楽しいひと時を過ごしました。子どもたちがこれからも主に信頼し、みことばによって養われていきますようにお祈りください。



再開した教会学校・礼拝を捧げ証しをする子どもたち

「みことばを宣べ伝えなさい。時が良くても悪くてもしっかりやりなさい。忍耐の限りを尽くし、絶えず教えながら、責め、戒め、また勧めなさい。」 IIテモテ4:2



毎週のアウトリーチのメンバー



スポーツ大会で綱引きをする子どもたち



新しい学校で学ぶ長男

■タイ宣教5年目のスタート

今年の9月でタイ宣教5年目を迎えることができました。新型コロナウイルスの影響により、働きにおいても生活面においても厳しい状況が続きましたが、主は真実な御手をもって守り、導いてくださいました。その背後に皆様のとりなしの祈りがあつたことを覚え、心から感謝いたします。現在の働き、置かれている状況を皆様に分かち合うことができたと思ひ、動画(5分)を作成しました。右のQRコードからご覧いただけます。教会の皆様と一緒にご覧いただけましたら幸いです。オンラインでの宣教報告も行っています。国外宣教委員会までご連絡ください。



■最近の家族の様子

アキラ: 報告用の動画作成に挑戦中寝不足ですが楽しんでます
ミチヨ: 賛美チームに加わり礼拝での賛美奉仕にとっても恵まれています
マナト: 最近ドラムの練習を始めました、想像以上に楽しいようです
アキ: 小学一年生になり、とても頼もしくなってきました、妹の面倒をよくみてくれています
アイ: お母さんとのクッキーやたこ焼き作りが大好きです

■祈りの課題

1. コロナ禍の中にあつても家族がいつも主に信頼し、感謝と喜びをもって歩むことができますように
2. 家族の健康と子どもたちの学ぶ環境が守られますように
3. 貧しさに苦しむ多くの教会員と地域の家庭を教会が愛と知恵をもって支えられますように
4. 毎週のアウトリーチ(訪問伝道)が守られ、救われる魂が起こされるように

■献金の御礼とお願い

皆様の尊いご支援、献金を心より感謝いたします。タイでの働き、宣教の前進のために引き続きご支援をよろしくお願いいたします。
宣教献金振込先: 郵便振替
00120-5-142886
口座名義: 日本同盟基督教団
指定: 「河野晃宣教師指定献金」と明記ください。